



Federación de la Comunidad de Madrid  
de Asociaciones de Padres  
y Madres del Alumnado  
"Francisco Giner de los Ríos"

## **A LA ATENCIÓN DE LAS ASOCIACIONES DE PADRES Y MADRES DEL ALUMNADO Y DEMÁS COMUNIDAD EDUCATIVA DE LOS CENTROS EDUCATIVOS PÚBLICOS CON ENSEÑANZAS DE FORMACIÓN PROFESIONAL EN LA COMUNIDAD DE MADRID**

Madrid a 20 de mayo de 2015

Estimados/as compañeros/as y amigos/as:

Muchos y muchas conocéis, pero conviene recordarlo y así decirlo para quien pueda ignorarlo, que, en la pasada feria de AULA celebrada en IFEMA, los responsables políticos de la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid y del Ministerio de Educación decidieron ocultar la oferta pública de Formación Profesional, lo que hicieron con su no presencia en dicha feria, dejando así toda la oferta existente en dicho evento en manos de los centros privados. Nada que objetar a que estos últimos estén y oferten lo que consideren oportuno, pero es injustificable que las enseñanzas que los centros educativos públicos imparten no estuvieran a disposición del alumnado madrileño para que pudieran tenerla en cuenta a la hora de tomar una decisión sobre su futuro.

Cuando todo lo anterior sucedió, nuestra organización se manifestó ante los medios expresando su rechazo a esta forma de actuar de la Consejería de Educación madrileña, al igual que nuestra confederación estatal CEAPA hizo con relación a la actuación del Ministerio de Educación. Es obvio que la posición del movimiento asociativo de padres y madres no les ha hecho recapacitar y han dejado pasar el tiempo sin hacer nada para dar a conocer dichas enseñanzas. Es más, algún centro educativo público de Formación Profesional que tiene por costumbre hacer una feria propia, consistente en unas jornadas de puertas abiertas para dar a conocer su buen hacer, ha visto como este curso les llegaba una prohibición expresa desde la Consejería de Educación para que no pudiera realizarla.

Pues bien, desde que sucedió lo expresado con relación a la feria de AULA, la FAPA Francisco Giner de los Ríos ha estado trabajando para realizar una feria que intente paliar la ausencia de información sobre la oferta de Formación Profesional de los centros educativos públicos. Por ello, hemos dado los pasos necesarios para poder llevarla a cabo. La vamos a realizar durante el próximo mes de octubre en el IES Puerta Bonita de Madrid y será totalmente financiada por la federación, de forma que la entrada pueda ser libre y gratuita para todo el alumnado y sus familias, así como para el resto de la sociedad madrileña que quiera acercarse a la misma.

Estamos configurando el programa técnico, en el que incluiremos charlas y exposiciones en diferentes salas durante los días que dure la misma, de manera que podamos abordar las múltiples temáticas que se abarcan con la Formación Profesional. Por supuesto, todos los centros educativos públicos que tengan enseñanzas de Formación Profesional tendrán un espacio si así lo desean, a modo de stand, para colocar la información concreta de sus centros y poder informar directamente a los visitantes de esta feria. Para que todo ello sea un éxito, logrando superar las dificultades de una primera vez, os necesitamos a todos los que podáis estar interesados, especialmente a los centros mencionados, y os pedimos que participéis activamente en la feria, haciéndola vuestra. Queremos que esta feria sea de toda la Comunidad Educativa y os abrimos la puerta para que entréis sin dudarle ni un instante.

También os decimos que trabajaremos para que esta feria vuelva a ser asumida en el futuro por las Administraciones educativas, pero si ello no fuera posible, anunciamos que ésta será la primera pero que entonces no sería la única que haremos entre todos y todas.

Para poneros en contacto con nosotros de cara a participar en la feria, podéis usar cualquiera de las vías existentes. Os estamos esperando. Gracias anticipadas.

Fdo.: Junta Directiva de la FAPA